

Etude Homéopathique de

<> **MEDORRHINUM**

<> Diathèse Sycotique

<> Nosode

<> Précipitation stérile

<> Thuya | MEDORRHINUM

<> **Enfant Medorrhinum**

- . **Agité surtout des jambes et des pieds**
- . Dort sur le ventre
- . **Difficultés scolaires surtout en orthographe ***
- . Faiblesse de mémorisation
- . Excitation en fin de journée et dans la nuit

<> **Amélioration**

- . par l'humidité , sejours au bord de mer

Remèdes Associés.

o Thuja

Medorrhinum / SCLÉROSES

Définition : il s'agit d'un médicament biothérapeutique obtenu à partir d'un lysat de sécrétions urétrales prélevées en période d'écoulement sur des malades atteints de blennorrhagie et non traités par antibiotiques ou sulfamides. C'est le médicament de la diathèse sycotique. | Sclérose |

La **pathogénésie**, énoncée par Burnett et J.H. Allen, rappelle la clinique de la blennorrhagie avec l'atteinte des muqueuses, de la peau et, secondairement, des systèmes articulaires et nerveux. L'action générale se révèle plus subtile par la concomitance d'excitation et de fatigabilité. Elle se compose de névralgies et de l'atteinte du tissu réticulo-endothélial. Les muqueuses concernées sont principalement génito-urinaires, quelquefois respiratoires et digestives. Le tissu de soutien est la cible privilégiée de ce médicament ; un dysfonctionnement métabolique y est associé. Tous ces phénomènes morbides aboutissent à des scléroses.

Les **signes étiologiques** sont la sycose, les troubles métaboliques chroniques et, pour les causalités acquises, les pathologies dues à la gonococcie.

Les **signes psychiques** sont les composantes d'un état dépressif avec une aggravation au début de la matinée, une faiblesse de mémorisation et une excitation en fin de journée et dans la nuit. Le patient exprime de la fiébrilité dans ses activités : il a l'impression que le temps va lui manquer. Toutes ces anomalies psychologiques sont ressenties avec plus de vigueur dès qu'il y pense.

Les **signes généraux** sont les suivants :

- l'asthénie confine à un épuisement et engendre des malaises qui nécessitent le besoin d'être peu vêtu malgré l'existence de sueurs froides ;
- les troubles dus aux infections génitales sont récidivants avec des écoulements purulents et une extension à tout l'appareil génito-urinaire ;
- la sensation de brûlure ou de chaleur s'exprime tout le long du rachis, au niveau des mains et des pieds. A contrario, les seins sont froids comme de la glace ;
- l'appétit est vorace et non rassasié par le repas ;
- les névralgies et les rhumatismes sont aigus et erratiques. Leur apparition et leur disparition sont brutales ; l'amélioration de ces douleurs se produit paradoxalement grâce à l'humidité, à la mobilisation articulaire et à la proximité de la mer ;
- les excréments sont abondantes et irritantes ; elles peuvent exhaler une odeur de saumure ;
- le goût alimentaire se traduit par un désir d'alcool ressenti comme utile pour lutter contre la fatigue.

Les **modalités générales** : l'aggravation des troubles se produit lorsque le malade pense à ceux-ci ; elle existe aussi avec un climat sec et froid.

L'amélioration est obtenue par l'humidité, les séjours au bord de la mer, l'approche de la nuit, le mouvement continu et les attitudes antalgiques que sont le décubitus ventral ou la position genupectorale.